

Assemblée régionale
du Nord vaudois
« Contents de nos vies »

Le mardi 21 mai 2013 a eu lieu à la Roselière l'Assemblée Régionale du Nord vaudois. Nous avons abordé la question de savoir si notre vie nous plaisait et ce que nous aimerions y changer. Et nous étions très réjouis de voir que tous, nous étions contents de la vie que nous menions, que cette vie-là nous plaisait. Bien sûr, nous avons tous des choses à améliorer, des projets qui amèneront un plus dans notre vie. Des discussions intimes, chaleureuses et joyeuses nous ont comblés.

Il a été décidé au cours de cette réunion de se renseigner sur la mesure de PLAFa (placement à des fins d'assistance). Nous allons nous renseigner auprès de Mme Nadia Gaillet, médiatrice cantonale, sur nos droits et devoirs en cas de placement en foyers/EMS. Nous parlons également de l'assemblée générale de la CORAASP qui aura lieu à Fribourg le jeudi 23 mai 2013. La Roselière a prévu un bus pour le transport.

Nous évoquons également la pétition pour un revenu de base inconditionnel pour tous qui a été lancée. Nous avons encore bien des questions à son sujet. C'est avec plaisir que nous allons nous revoir bientôt !

Sandrine, la Roselière, Yverdon